

**STUDI TENTANG KESIAPAN KERJA
SEBELUM DAN SETELAH PRAKTIK KERJA INDUSTRI
SISWA KELAS XI TKR DI SMK BINTARA KABUPATEN BANDUNG**

SKRIPSI

diajukan untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan
di Departemen Pendidikan Teknik Mesin



oleh:
MUHAMMAD FAHRI RIZQI
NIM 1002539

**DEPARTEMEN PENDIDIKAN TEKNIK MESIN
FAKULTAS PENDIDIKAN TEKNOLOGI DAN KEJURUAN
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
2016**

PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi dengan judul “STUDI TENTANG KESIAPAN KERJA SEBELUM DAN SETELAH PRAKTIK KERJA INDUSTRI SISWA KELAS XI TKR DI SMK BINTARA KABUPATEN BANDUNG” beserta seluruh isinya adalah benar-benar karya saya sendiri. Saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan etika ilmu yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung resiko/sanksi apabila dikemudian hari ditemukan adanya pelanggaran etika keilmuan atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, Januari 2016

Pembuat Pernyataan,

Muhammad Fahri Rizqi
NIM. 1002539

MUHAMMAD FAHRI RIZQI
NIM 1002539

STUDI TENTANG KESIAPAN KERJA
SEBELUM DAN SETELAH PRAKTIK KERJA INDUSTRI
SISWA KELAS XI TKR DI SMK BINTARA KABUPATEN BANDUNG

disetujui dan disahkan oleh:
Pembimbing I

Dr. Inu Hardi Kusumah, S.T., M.Pd.
NIP. 19580206 198403 1 001

Pembimbing II

Drs. H. Sulaeman, M.Pd.
NIP. 19550708 198303 1 004

Mengetahui,
Ketua Departemen Pendidikan Teknik Mesin
FPTK UPI

Dr. Bambang Darmawan, M.M.
NIP. 19620118 198903 1 003

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmaanirrahim

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan kekuatan dan senantiasa memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi berjudul **”Studi Tentang Kesiapan Kerja Sebelum dan Setelah Praktik Kerja Industri Siswa Kelas XI TKR di SMK Bintara Kabupaten Bandung”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian dari syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Departemen Pendidikan Teknik Mesin, FPTK UPI.

Penulis menyadari dalam proses penyelesaian skripsi ini dilakukan dengan maksimal meskipun masih ada kekurangan yang penulis tidak sadari, oleh karena itu, kritik dan saran yang bersifat membangun dari semua pihak sangat penulis harapkan sebagai bahan pertimbangan dan perbaikan dalam penulisan karya ilmiah selanjutnya. Penulis berharap karya ini bermanfaat.

Bandung, Januari 2016

Penulis,

Muhammad Fahri Rizqi
NIM.1002539

UCAPAN TERIMA KASIH

Berkat bimbingan dari berbagai pihak maka penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Penulis mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membimbing, memberikan bantuan, serta dorongan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada:

1. Kedua orang tua penulis, ayahanda H. Enden Haetami dan ibunda Hj. Neneng Lina atas limpahan do'a dan kasih sayang yang tidak ternilai serta restu kepada penulis.
2. Bapak Dr. Inu Hardi K., S.T., M.Pd., selaku dosen pembimbing I yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan bantuan dalam penyelesaian skripsi ini.
3. Bapak Drs. H. Sulaeman, M.Pd., selaku dosen pembimbing II yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan bantuan dalam penyelesaian skripsi ini.
4. Bapak Dr. Wowo Sunaryo K., M.Pd., Bapak Drs. H. Dedi Supriawan, S.T., M.M., M.M.Pd., dan Bapak Drs. Tatang Permana., M.Pd., yang telah memberikan masukan dan pengujian pada seminar Skripsi.
5. Bapak Dr. Bambang Darmawan, M.M., selaku Ketua Departemen Pendidikan Teknik Mesin FPTK UPI.
6. Bapak Dr. H. Eng. Agus Setiawan, M.Si, selaku dekan FPTK UPI.
7. Bapak Dr. Wowo Sunaryo K, M.Pd, selaku Ketua Prodi S-1 Pendidikan Teknik Mesin DPTM FPTK UPI.
8. Bapak Dr. Iwa Kuntadi, M.Pd, selaku Dosen Wali Akademik.
9. Bapak Sriyono, Bapak Ridwan Adam M Noor, Bapak Iyep, dan Bapak Ibnu Mubarak yang selalu memberikan bimbingan, bantuan dan motivasi kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.
10. Seluruh Dosen dan Staf Tata Usaha Departemen Pendidikan Teknik Mesin FPTK UPI.

Atas kebaikan dan kemurahan yang penulis terima, semoga Allah SWT membalasnya dengan yang lebih baik. Akhir kata semoga apa yang telah kita upayakan senantiasa selalu diberkahi oleh Allah SWT. Amin.